

Mandataria: “Seguiremos trabajando para que exista una base sólida para la cohesión social”

25 SEP 2015



La Jefa de Estado participó de la segunda Sesión de la Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno para la Adopción de la Agenda de Desarrollo Post-2015, oportunidad en que destacó los logros de la asamblea de países, como la reducción de la pobreza en 20 puntos porcentuales, y la mejora de la distribución del ingreso. En su intervención, también se refirió a las transformaciones que impulsa su Gobierno: “Es un compromiso que en Chile estamos asumiendo con reformas que ya están en marcha”.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por los ministros de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz; del Medio Ambiente, Pablo Badenier; y de Desarrollo Social, Marcos Barraza, participó esta tarde de la segunda Sesión de la Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno para la Adopción de la Agenda de Desarrollo Post-2015.

Al comienzo de su discurso, detalló los logros que ha tenido la asamblea: “En el caso de América Latina, se logró –entre otras cosas– reducir la pobreza en 20 puntos porcentuales, mejorar la distribución del ingreso, disminuir a la mitad la proporción de personas que padecen hambre, asegurar el acceso de las niñas a la educación primaria, secundaria y superior, y reducir en dos tercios las muertes de menores de 5 años”.

Luego, la máxima autoridad del país se refirió al desafío de hacer concordar los 17 objetivos globales de desarrollo sostenible, que se ha propuesto el grupo de naciones participantes, con el trabajo que

cada país haga: “Es un compromiso que en Chile estamos asumiendo con reformas que ya están en marcha”, señaló. Y profundizó: “No es un camino fácil, pero seguiremos trabajando para garantizar una educación de calidad con cobertura universal, para lograr paridad real de género, para que nuestro desarrollo sea armónico con el medio ambiente, para equilibrar las relaciones entre empleadores y trabajadores. Para que, en definitiva, exista una base sólida para la cohesión social”.

Finalmente, enfatizó la importancia de atender lo que exige la Agenda de Desarrollo Sostenible: “Hoy podemos adoptar las medidas necesarias para construir un mundo más justo y entregar una mejor calidad de vida a millones de habitantes del planeta. Pero si no actuamos resueltamente, con el compromiso que la gravedad de la situación requiere, mañana seguramente no tendremos esa posibilidad. Y esa es, justamente, la dimensión del desafío que enfrentan nuestras naciones y sus líderes. Esa es la dimensión del desafío que asumimos con esta Agenda de Desarrollo Sustentable y que debemos enfrentar también en la Cumbre del COP 21 de París”.

Internacionales

ETIQUETAS :

#Organismos